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　開会 事務局長 　それでは、令和６年第1２回深谷市農業委員会総会を開会いたし
ます。

　委員の出欠席報告 事務局長 　はじめに、本日の委員の出欠状況のご報告いたします。
　農業委員２４名中２３名の出席ですので、農業委員会等に関する
法律第２７条第３項の規定により、総会が成立しておりますことをご
報告いたします。また、農地利用最適化推進委員は、１６名中15名
の出席となっておりますことを合わせてご報告いたします。

　議長の選出 事務局長 　次に議長の選出を行います。
　 　深谷市農業委員会総会会議規則第３条に、会長が議長となる旨、

規定されておりますので、ここからは福島会長にお願いしたいと思い
ます。どうぞよろしくお願いいたします。

　議事録署名人の指名 議　長 　それでは、議長を務めさせていただきます。
　本日は大変お忙しい中ご出席をいただきまして誠にありがとうござ
います。
　まず最初に、議事録署名委員の指名を行います。議席番号１３番 
髙田　次郎委員、議席番号１４番加藤　延宏委員以上２名を指名い
たします。よろしくお願いいたします。

　報告事項について 議　長 　それでは総会日程にしたがいまして、順次進めさせていただきま
す。

　 　最初に、報告第５８号から第６２号でございますが、深谷市農業委
員会事務専決規程により、専決処分を行っていることから、事務局
からの説明については省略させていただきます。
　なお、報告第５９号の「農地法第３条の３第１項の規定による届出
に対する専決処分」については、一部あっせんの希望があるため、
地元の農業委員、農地利用最適化推進委員におかれましては、お
借りしていただける方をご存じでしたら、事務局までお知らせ願い
ます。

　議案第６８号 議　長 　次に、議案書の２３ページ、議案第６８号「農用地利用集積計画
　「農用地利用集積計画の の決定について」を議題とします。　
決定について」 　事務局より説明を求めます。

事務局 　はい。それでは、議案書２３ページ、議案第６８号「農用地利用集
積計画の決定について」、事務局より説明いたします。

　【議案６８号について概要を説明】

事務局 　「農用地利用集積計画の決定について」の説明は以上です。
　ご審議のほど、よろしくお願いいたします。

議　長 　それでは、本議案について審議いたします。
　この件に関し質疑はございますか。

　（委員より「質疑なし」との声）

議　長 　質疑がないようですので、これにて質疑を終結し、採決いたします。
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会　　　議　　　件　　　名 て　　　　　　　ん　　　　　　　末

議　長 　本件について、原案のとおり決することに異議のない方の挙手を
求めます。

　（挙手全員）　

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。

　議案第６９号 議　長 　次に、議案書の５３ページ、議案第６９号「農地法第３条の規定に
　「農地法第３条の規定に よる許可申請について」を議題とします。
よる許可申請について」 　事務局より説明を求めます。

事務局 　はい。それでは議案書５３ページ、議案第６９号「農地法第３条の
規定による許可申請について」、事務局より説明いたします。別添
の議案資料の３，４ページの資料２も関連するものとなっております
ので、併せてご参照ください。

　【議案第６９号について概要を説明】

事務局 　「農地法第３条の規定による許可申請について」の説明について
は以上です。ご審議のほど、よろしくお願いいたします。

議　長 　それでは、本議案に対する審議に移りますが、整理番号９番につ
きましては、○○委員に関する案件なりますので、○○委員には
一時退出を求めます。

　（○○委員 退出）

議　長 　それでは、最初に整理番号９番について審議いたします。
　この件に関し、質疑はございませんか。

　（委員より「質疑なし」との声）

議　長 　「質疑」が無いようですので、これにて質疑を終結し、採決いたし
ます。本件について、原案のとおり決することに異議のない方の
挙手を求めます。

　（挙手全員）　

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。
　○○委員、入室してください。

　（○○委員 入室）

議　長 　次に、事務局より説明のありました本件のうち、整理番号１０番につ
きましては、新規就農に関する案件となりますので、委員より意見を
伺います。
　持田　一𠮷委員、お願いいたします。

持田委員 　整理番号１０番の譲受人の新規就農について、報告いたします。
　１２月１７日に、私と吉野推進委員及び事務局職員で、ヒアリングを
行いました。
　譲受人はすでに農地を所有していますが、今回農地を取得するこ
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会　　　議　　　件　　　名 て　　　　　　　ん　　　　　　　末

持田委員 とで初めて１，０００㎡を超えるため、新規就農ヒアリングを行ったもの
です。
　農業経験ですが、譲受人は２４年前に自宅前の農地を相続してか
ら、その農地で自家消費用の野菜を栽培しています。夫も、７年前
に退職してから共に農作業に従事しています。
　農機具はある程度自分たちで保有していますが、大きい機械など
は農家を営む実家から借りたり、トラクターで全体を耕うんしてもらう
こともあるとのことです。
　所有地、申請地ともに石が多い土地で、単一の作物を農地全体で
栽培することは難しいため、自己消費以上の収穫はなかなか難しい
ようです。
　未経験ではあるものの、将来的にはイチゴやブルーベリーも作り
たいという希望がありますが、農家である姉が自宅周辺で自家消費
用にイチゴ、ブルーベリー、キウイなどを栽培しており、アドバイスを
もらうことができるようです。
　譲受人は高齢のため、農地を購入しても耕作できる期間が短いの
ではないかとの心配もありましたが、すぐではないものの、近くに住む
娘夫婦が、引き継いで耕作することを希望しているとのことです。
　本件については、これまでの経験からして栽培技術はあるものとみ
られ、またアドバイスを受けられる状況もあり、機械なども確保されて
いることから、農地の取得について特段問題はないものと考えます。

議　長 　持田委員、ありがとうございました。
　それでは、先程、審議いただいた整理番号９番を除く全ての案件
について審議いたします。
　質疑はございますか。

　（委員より「質疑なし」との声）

議　長 　質疑がないようですので、これにて質疑を終結し、採決いたします。
　本件について、原案のとおり決することに異議のない方の挙手を
求めます。

　（挙手全員）

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。

　議案第７０号 議　長 　次に、議案書６１ページ、議案第７０号「農地法第４条第１項の規定
　「農地法第４条第１項の による許可申請承認について」を議題とします。
規定による許可申請承認 　事務局の説明を求めます。
について」

事務局 　はい。事務局より説明させていただきます。議案書６１ページ及び
別添の総会議案資料の５ページを併せてご確認ください。

　【議案第７０号について概要を説明】

事務局 　「農地法第４条の許可申請承認について」は、以上４件です。
　ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。

議　長 　それでは、本議案について審議いたします。
　この件に関し質疑はございますか。

　（委員より「質疑なし」との声）
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会　　　議　　　件　　　名 て　　　　　　　ん　　　　　　　末

議　長 　質疑がないようですので、これにて質疑を終結し、採決いたします。
　本件について、原案のとおり決することに異議のない方の挙手を
求めます。

　（挙手全員）

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。

　議案第７１号 議　長 　次に、議案書の６３ページ、議案第７１号「農地法第５条第１項の
　「農地法第５条第１項の 規定による許可申請承認について」を議題とします。
規定による許可申請承認 　事務局より説明を求めます。
について」

事務局 　はい。事務局より説明させていただきます。議案書６３ページ及び
別添の総会議案資料の７ページを併せてご確認ください。議案第７１
号「農地法第５条第１項の規定による許可申請承認について」であり
ます。

　【議案第７１号について概要を説明】

事務局 　農地法５条の許可申請につきましては以上８件です。
　ご審議のほどよろしくお願い申し上げます。

議　長 　それでは、本議案について審議いたします。
　この件に関し質疑はございますか。

　（委員より「質疑なし」との声）

議　長 　質疑がないようですので、これにて質疑を終結し、採決いたします。
　本件について、原案のとおり決することに異議のない方の挙手を
求めます。

　（挙手全員）

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。

　議案第７２号 議　長 　次に、議案書の６７ページ、議案第７２号「農用地利用集積等促進
　「農用地利用集積等促進 計画（案）に対する意見について」を議題とします。事務局より説明
計画（案）に対する意見につ を求めます。
いて」

農業振興課 　議案第７２号「農用地利用集積等促進計画（案）に対する意見につ
いて」をご説明させていただきます。

　【議案第７２号について概要を説明】

農業振興課 　以上説明とさせていただきます。
　ご審議のほどよろしくお願いいたします。

議　長 　それでは、本議案について審議いたします。
　この件に関し質疑はございますか。

 　（委員より「質疑なし」との声）

会

議

進

行

状

況

4
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議　長 　質疑がないようですので、これにて質疑を終結し、採決いたします。
　本件について、原案のとおり決することに異議のない方の挙手を
求めます。

　（挙手全員）

議　長 　挙手全員と認め、本件については、原案のとおり決することといた
します。

議　長 　以上をもちまして、本委員会に上程されました議案に関する審議
は全て終了いたしました。
　これにて、議長の職を解かせていただきます。
　ご協力ありがとうございました。

　閉会 事務局長 　福島会長ありがとうございました。
　以上をもちまして、令和６年第１２回深谷市農業委員会総会を閉会
いたします。
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　上記、会議のてん末を記載し、相違ないことを記するため、ここに署名する。

令和６年１2月２6日

議　　長 福島　明

署名委員 髙田　次郎

署名委員 加藤　延宏


